
Exm.ºs Senhores, 

  

Eu, Maria Lúcia Simões Pereira Saraiva, sou utente de tratamentos de fisioterapia já há 

alguns anos; 

Estes tratamentos permitem não sobrecarregar tanto o organismo de químicos que seria 

a alternativa para suportar as dores e poder continuar a trabalhar; 

Quando pelo caminho da vida nos surgem doenças altamente incapacitantes, e, no 

entanto, a vida deve continuar, e como tal a profissão, pois sem ela a vida é impossível 

para custear a manutenção do corpo; 

Quando é fundamental ter confiança plena nos profissionais de saúde que 

constantemente se cruzam no nosso caminho, pois são do fruto do seu saber e das suas 

competências profissionais que nascem os cuidados no acompanhamento dos pacientes; 

É importante saber que todos eles partilham dos mesmos saberes, que interagem nos 

conhecimentos, que comprovam que são os corretos fisioterapeutas que nos cuidam; 

Por tudo isto é fundamental a criação de uma ordem que os defenderá e nos protegerá 

como utentes desses cuidados profissionais, com o garante que somos tratados com 

qualidade profissional, 

  

Atentamente 

 


